



## 5 locali, 165 m<sup>2</sup>

«Bâtiment 1 Appartement lot 3.04 - 5 pièces - Rez-de-chaussée»

**CHF 3 350 000.—**

Finanziamento a partire da CHF 6727.— al mese

## Ubicazione

1223 Cologny, GE



## Ginevra Cornavin

 29'  15'  17'

## Dati principali

Comune

Cologny

Superficie abitabile

165 m<sup>2</sup>

Piano

Piano terra

Disponibilità

Su richiesta

## Prezzo

Prezzo di vendita

CHF 3 350 000.—

## Descrizione

Cologne Fairway

Pour les clients les plus exigeants

Cette résidence luxueuse est avant tout la combinaison entre la technologie au service du bien-être et des matériaux de haute qualité. Les quinze appartements, de 3 à 8 pièces disposent de beaux jardins ou de grands balcons, et les trois penthouses en duplex, de belles terrasses.

Intérieur et extérieur communiquent ensemble, comme s'ils ne faisaient qu'un. Les pièces, grâce aux nombreuses baies vitrées, sont baignées de lumière au sein d'un écrin de verdure.

Si la partie hors-sol des habitations est réalisée avec brio, les garages ont aussi droit à tous les égards. Avis aux collectionneurs et amateurs de belles voitures, le design et le soin apportés à cet espace mettront en valeur vos voitures à la perfection.

Cologne Fairway

For the most demanding clients

This luxurious residence is defined by a combination of technology for wellness and high-quality materials. The fifteen apartments of between 3 and 8 rooms have beautiful gardens or large balconies, and the three duplex penthouses offer beautiful terraces. The interior and exterior communicate as if they were one.

Thanks to their many windows, the rooms are bathed in light in a verdant setting. While the above-ground portion of the homes is marked by its elegance, the garages are not left behind.

For collectors and lovers of beautiful cars, the design and care given to this space will showcase your cars to perfection.

## Spazi esterni

Garage



## Dimensioni

Piano

Piano terra

Numero di piani 1

## Caratteristiche

Nuova costruzione ✓

Anno di costruzione 2020

## Annuncio

Codice ImmoScout24 6164290

Referenza 273.11101

## Contatto per le visite

Alan Bazbaz

 021 510 47 69

## Inserzionista



Cardis SA  
Boulevard Georges-Favon 18  
1204 Genève

Tel. fisso  021 510 48 34